

# ¿Promueve el Opus Dei actividades para jóvenes?

Respuesta a las preguntas más habituales sobre el Opus Dei.

17/11/2010

Los Centros del Opus Dei ofrecen actividades de formación para jóvenes estudiantes y trabajadores, como clases de doctrina católica, dirección espiritual, encuentros culturales y proyectos de solidaridad. En los medios de formación se recuerda —entre otras cosas— la

importancia del estudio y del trabajo, como preparación indispensable para servir seriamente a la sociedad y a la Iglesia, ser sembradores de paz y de alegría y construir un mundo más humano, más justo y más cristiano.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/promueve-el-opus-dei-actividades-para-jovenes-2/>  
(21/01/2026)